

Universitas Ngudi Waluyo Ungaran
Program Studi Kebidanan, Fakultas
Kesehatan, Skripsi, Februari 2022
Kartika Sari, Puji Lestari
152201052

Gambaran Pengetahuan Ibu Hamil Tentang Tanda Bahaya Kehamilan
Trimester III Di UPTD Puskesmas Karangpucung I Tahun 2021

ABSTRAK

Latar Belakang : Tanda bahaya kehamilan adalah suatu gejala yang muncul dalam kehamilan sehingga terjadi komplikasi. Bahaya kehamilan merupakan gejala yang muncul dalam kehamilan pada trimester I sampai trimester III, Deteksi dini resiko kehamilan adalah usaha menemukan seawal mungkin adanya kelainan, faktor yang mempengaruhi Pengetahuan Tanda Bahaya Kehamilan salah satunya yaitu pengetahuan. Kurangnya sosialisasi pencegahan dan penanggulangan Tanda Bahaya Kehamilan di UPTD Puskesmas Karangpucung I Kabupaten Cilacap di masa pandemi. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui gambaran pengetahuan ibu hamil tentang tanda bahaya kehamilan trimester III.

Metode : Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif kuantitatif berupa *accidental sampling*. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh ibu hamil Trimester III di UPTD Puskesmas Karangpucung I sejumlah 40 responden. Teknik sampling yang digunakan yaitu sebanyak 40 responden. Metode pengumpulan data yaitu kuesioner berupa pertanyaan Analisis data univariat menggunakan distribusi frekuensi.

Hasil Penelitian : hasil analisis univariat, sebagian dari responden berpengetahuan cukup berdasarkan umur sebanyak 21 responden (95,5%), berpengetahuan cukup berdasarkan pendidikan sebanyak 14 responden (63,6%), berpengetahuan cukup berdasarkan pekerjaan sebanyak 20 responden (90,9%), berpengetahuan cukup berdasarkan Gravida sebanyak 14 responden (63,6%) dan secara umum berpengetahuan cukup sebanyak 14 responden (55,0%).

Kesimpulan : sebagian besar dalam berpengetahuan cukup sebanyak 14 responden (55,0%). Disarankan untuk tenaga kesehatan di UPTD Puskesmas Karangpucung I untuk meningkatkan program ANC terpadu dalam rangka mengurangi Tanda Bahaya Kehamilan.

Kata Kunci : Ibu Hamil, Tanda Bahaya Kehamilan Trimester III, Pengetahuan